

# さようなら安倍政権!

# 9.18 盛岡夕方デモ

9月18日(金) 17時50分集合  
18時出発

(小雨決行)

- 集合場所 盛岡市・内丸緑地
- デモコース 裁判所向かい左折→サンビル前右折→大通り→野村證券前左折→菜園・カワトク前→ららいわてまで
- マスク着用 2桁間隔で ドラム隊、ピカピカライトも歓迎!
- 主催 安倍9条改憲NO! 全国市民アクション岩手の会  
(幹事団体 県生協連・消団連、平和環境県センター、憲法改悪反対県共同センター)

今回の連絡先 いわて労連 電話 019-625-9191 盛岡市本町通2-1-36

## 市民の皆さん

- ◆ 安倍首相がついに辞任表明しました。持病の再発を口実にしていますが、これまでの悪政と政治の私物化、コロナ対策の失敗など行き詰まって辞任に追い込まれたというのが真実です。
- ◆ 安倍政権の7年8ヶ月は、強行採決で憲法違反の安保法制・戦争法を始め悪法を次々ごり押しし、森友・加計、桜を見る会、黒川元検事長賭け麻雀、河合夫妻の公選法違反、アメリカ追従、ロシアにも中国にもモノが言えない屈従外交等、政治不信と国益の損失、消費税増税、格差と貧困の拡大ばかりが目につきました。
- ◆ 安倍内閣は、イージスアショアの導入断念を機に、敵基地攻撃能力を本格化させ長距離ミサイル＝スタンド・オフ・ミサイルを2022年3月までに配備する計画を決めました。自衛隊の戦闘機に長距離ミサイルを搭載しても「専守防衛」や「戦力の不保持」だと言い張るつもりでしょうか。
- ◆ 今政府がやるべきことは、新型コロナウイルスの感染震源地を特定して大規模検査を実施し補償をセットにして感染拡大を押さえ込むことです。冬のインフルエンザが流行する前にワクチン接種を可能として国民の命と健康を守り医療崩壊を防ぐべきです。
- ◆ 次の総選挙では、市民と野党の共闘で、立憲主義・民主主義・平和主義を取り戻し、憲法が活かされる国民のための政治を取り戻しましょう。その一歩としてマスク着用ではありませんが声をあげて歩きましょう。